

Sonerien Planvour. Un nouveau président



Le bagad Sonerien Planvour est désormais présidé par Nicolas Le Badézet.

Le bagad Sonerien Planvour proposait, samedi, dans le cadre des animations de Noël de l'ACP (Association des commerçants de Ploemeur), un mini-concert dans les rues de la ville.

Après 17 années passées au sein du pupitre des cornemuses du bagad, Nicolas Le Badézet en devient le président.

Peu de temps après son élection, le nouveau président a exposé les projets qu'il portera pour le groupe,

notamment la confection de nouveaux gilets et le recrutement de nouveaux musiciens. Actuellement, 35 musiciens constituent les effectifs du bagad. Le nouveau président sera assisté de Maryse Jouy en tant que vice-présidente, et par sept autres membres d'un bureau qui vient de se renouveler. Le poste de trésorier sera assuré par Bernard Le Brize et son adjoint Gilles Calvez, tandis que le secrétariat sera géré par Walter Guyonvarch, avec José Calloch.